

❖アドベンチャー教室2期❖

3月25日(土)～27日(月)

担当 梶山指導員

心配された天候も何とか持ち、アドベンチャー教室2期を開催しました。県内外の小学3、4年生が86人集まりました。1日目は わんぱく大冒険、夜は割りばしで鉄砲をつくりました。2日目は黒神山登山を行いました。朝のうち小雨が降り心配されましたが、予定通り実施することができました。夜は「お楽しみ会」で交流を深めました。3日目の朝食後、野外炊飯「ホットドックとクラムチャウダー」を作りました。うまくいかなかった班もあったようですが、みんな、楽しそうでした。



わんぱく大冒険



割りばし鉄砲づくり



黒神山登山



お楽しみ会



野外炊飯(作業中)



野外炊飯(食事中)

☞参加しての感想☞

・[小学3年女子]

野外炊飯で、みんなで協力しておいしいご飯を食べられたので、よかったです。

・[小学3年男子]

登山は楽しかったけど、最後らへんはきつかったです、野外炊飯も、焦げたりしたけど、おいしかったし、楽しかったです。また来たいです(今度は、春か夏に)

・[小学4年女子]

黒神山登山はきつかったけど、きれいな景色見れて、足の痛みも消えました。登りも下りも大変でした。野外炊飯のクラムチャウダーやカートンドック(ホットドック)をうまく作れたので良かったです。

・[小学4年男子]

黒神山に登ったり、野外炊飯をしたりと、たくさんいい思い出が作れてよかったです。友達もたくさんできました。